

■ schuhplus



## Toyota Aygo gewinnen

schuhplus verlost  
gemeinsam mit AutoWeller  
aus Bremen einen  
Neuwagen

Jetzt Registrieren

## Übergrößen-Schuhspezialist schuhplus verlost PKW

Ob Eintrittskarten, Hotelübernachtungen, Urlaube oder Präsentkörbe: Die Gewinnspiele bei schuhplus haben es ins sich. Außergewöhnlich und hochgradig exklusiv ist die aktuellste Verlosung vom Spezialisten für große Schuhe, denn Europas größtes Versandhaus für [Damenschuhe in Übergrößen](#) (42-46) sowie [Herrenschuhe in Übergrößen](#) (46-54) verlost ein funkelniegelneues Auto. Und dieser Flitzer hat es im wahrsten Sinne des Wortes „in sich“, denn der Toyota Aygo ist nicht nur mit einem x-Business-Paket ausgestattet, sondern glänzt vielmehr durch seinen unverkennbaren Farbton „Vulcanorot“. Ein echter Augenschmaus für die Sinne. Im Dezember 2021 wird der Preis übergeben.

**schuhplus** es im wahrsten Sinne des Wortes „in sich“, denn der Toyota Aygo ist nicht nur mit einem x-Business-Paket ausgestattet, sondern glänzt vielmehr durch seinen unverkennbaren Farbton „Vulcanorot“. Ein echter Augenschmaus für die Sinne. Im Dezember 2021 wird der Preis übergeben.



## Toyota Aygo – Neuwagen von Deutschlands größtem Toyota-Händler **AUTOWELLER**

Einen brandneuen Toyota Aygo gibt es beim Übergrößen-Schuhspezialisten schuhplus zu gewinnen – und der stammt von einem echten Profi, nämlich von **AUTOWELLER**, einem der führenden Toyota-Händler Deutschlands. Gegründet im Jahre 1979 ist das Unternehmen bereits zwölf Jahre später zu einem der größten Fachhändler des Landes avanciert. Wer gegenwärtig einen Toyota Neuwagen kaufen möchte, kommt also schwerlich an einem der zahlreichen Standorte in Niedersachsen, Bremen, Nordrhein-Westfalen oder Sachsen vorbei.





## Von Bremen nach Dörverden zu schuhplus: Kleine Reise mit großem Auftritt

Lange konnte der rote Schatz am Osterdeich 151 in Bremen nicht verweilen, denn schnell stand für schuhplus die Entscheidung fest: Dieser Flitzer muss das Highlight der schuhplus-Verlosung im Jahr 2021 werden. Aus Gedanken wurden Taten, der Wagen wurde zum Headquarter überführt – und nun ist der rote Shooting-Star abwechselnd an vielen [Standorten von schuhplus](#) zu bestaunen. Auch direkt in den Filialen ist es möglich, via Terminal an dem Gewinnspiel teilzunehmen. Eine Registrierung kann bis einschließlich 05.12.2021 (Mitternacht) erfolgen.

## Stadtflitzer vom weltweit führenden Automobilhersteller

Es ist vielleicht klein, aber er stammt aus der größten Familie, die man sich nur vorstellen kann. Im Jahre 2016 war Toyota der nach Produktionszahlen weltweit größte Automobilhersteller. Der Fahrzeugproduzent ist zudem das zwölftgrößte Unternehmen an der Börse und produziert an 51 Standorten in 26 Ländern. Toyota Neuwagen gehören heute zu den technologisch innovativsten Fahrzeugen auf dem Markt. Die Marke ist traditionsreich und steht für große Zuverlässigkeit, starke Kundenorientierung und innovatives Unternehmertum. Insofern verwundert es nicht, dass die Erfolgsgeschichte von Toyota zugleich auch eine Erfolgsgeschichte von **AUTO WELLER** ist. Neben Toyota gehören übrigens auch Lexus, Seat und Cupra zum Markenportfolio des Händlers mit Hauptsitz in Osnabrück



[Anmeldung](#)

[Teilnahmebedingungen](#)



## Willkommen zum Gewinnspiel.

Erlauben Sie uns 3 Fragen.

1. Welche Schuhgröße benötigen Sie?

2. Ihre Lieblings-Schuhart ist?

3. Ich bin bereits Kunde und kaufe meine Schuhe in

## Jetzt mitmachen!

Wichtiger Hinweis: Ihre Daten werden NICHT weitergegeben und bleiben ausschließlich bei schuhplus!

Geschlecht

- Weiblich  
 Männlich

Vorname

Nachname

E-Mail

PLZ

Geburtsdatum

Tag

Monat

Jahr

- Ja, ich nehme am schuhplus-Gewinnspiel teil. Die Datenschutzerklärung habe ich gelesen und verstanden. Ebenso akzeptiere ich die Teilnahmebedingungen. Die hiermit erteile Einwilligung zum Erhalt von Informationen zum Produktsortiment (Schuhe) oder zu direkten Partnerangeboten per E-Mail kann ich jederzeit für die Zukunft widerrufen (siehe Impressum). Ich habe verstanden, dass die erhobenen Daten ausschließlich bei schuhplus sind und nicht weitergegeben werden.

Anmelden



## Rückblick 2019 – Autoverlosung bei schuhplus: Sarah Kleimann gewinnt Ford Fiesta

Bereits im Jahr 2019 war das Aufsehen groß, als schuhplus verkündete: Wir verlosen ein Auto! Zehn Monate später, ein paar Tage vor Weihnachten, war es dann soweit: Auf dem schuhplus-Weihnachtsmarkt wurde die glückliche Gewinnerin bekannt gegeben. Fortunas Händchen fiel auf Sarah Kleimann aus dem Saterland. „Oh mein Gott! Damit habe ich ja überhaupt nicht gerechnet. Ich bin völlig fertig mit den Nerven“, freute sich die Autogewinnerin und konnte ihr Glück kaum begreifen. „Das war wie ein Schockmoment. Das war alles völlig unreal“, erinnerte sie sich wenige Tage später, als sie von den schuhplus-Chefs Kay Zimmer und Georg Mahn ihren Preis überreicht bekam: Einen wunderschönen weißen Ford Fiesta. Auch die Gewinnübergabe wurde durch zahlreiche Medien begleitet, die über das Regionalevent des Jahres umfangreich berichteten.

